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PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 030/2024 

 

                                    Senhora Presidenta e Senhores Vereadores: 

 

                                   Solicito a Mesa da Casa Legislativa, no uso de minhas atribuições legais e 

regimentais, e exercendo a função fiscalizadora que compete ao vereador, solicito informações acerca 

da proposta de fornecimento de uniformes escolares nas escolas municipais. Assim, solicito que sejam 

respondidos os seguintes questionamentos: 

 

1. Qual é o status atual do processo de implementação dos uniformes 

escolares na rede municipal de ensino? 

 

2. O município possui um cronograma ou data definida para a 

implementação dos uniformes no próximo ano letivo? 

 

 

3. Quais são as etapas pendentes, caso existam, para a execução desta 

proposta? 

 

4. Existe previsão orçamentária para custear o fornecimento dos uniformes? 

Em caso afirmativo, qual o valor previsto? 

 

 

 

 

Roca Sales, 18 de outubro de 2024. 

 

 

 

 

Paulo Ricardo Gonçalves 

Vereador 
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JUSTIFICATIVA: 

 

Este pedido se justifica pela importância do fornecimento de uniformes 

escolares como uma medida que visa a padronização, inclusão e igualdade entre os estudantes, 

além de contribuir para a segurança e identificação dos alunos.  

 

Tal medida também é vista como uma forma de apoio às famílias, aliviando 

os gastos com vestuário escolar. Considerando que o início do próximo ano letivo se aproxima, 

é fundamental esclarecer o andamento da proposta e verificar se o município já possui um 

planejamento para a execução desta política pública. 

 

Em diversas oportunidades este Vereador propôs o uso de uniforme escolar 

nas escolas municipais, dessa forma gostaria de esclarecimentos plausíveis e caso for necessário 

se coloca a disposição para auxiliar na busca de recursos.  

 

Diante do exposto, reitero a relevância da presente solicitação e aguardo as 

respostas no prazo legal estabelecido. 

  

 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2024. 

 

 

 

 

Paulo Ricardo Gonçalves 

Vereador 
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